
 

Frau Schröder bittet um Aufnahme Ihrer Anmerkung im letzten Jugendhilfeausschuss. 
Es wurde im Rahmen der Kindergartendiskussion ausgeführt, dass abgefragt werden 
sollte, ob die hier ansässigen Betriebe bereit wären, Betriebskindergärten zu betreiben. 
Sofern dies bejaht wird, sollte geklärt werden, ob diese auch für die Öffentlichkeit 
zugänglich sein könnten.   
 
Der Vorsitzende erklärt hierzu, dass diese in der Niederschrift ergänzt wird. 
 
Die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses nehmen die Niederschrift der 4. Sitzung des 
Jugendhilfeausschusses vom 02.06.2015 zur Kenntnis. 
 


